

Joel Bernigaud

Cet artiste a exposé à l'Archipel en 2007 (voir illustrations ci-dessous).

Voici la présentation rédigé par Pierre de Monner : « Joel Bernigaud, natif de Paray le Monial où il réside, a débuté dans le monde du Rock avant de composer sur ordinateur des partitions instrumentales et vocales, tout en s'en inspirant pour pratiquer une peinture abstraite, photographiant des dessins apparaissant aux flancs des arbres, produisant des images (portraits ?) qu'il dit « naïves », créant des assemblages de bois récupérés. Trop discret sur ses travaux graphiques, il consent à se confier à l'Archipel pour les faire enfin connaître. »



